



BISTUM PASSAU  
NEUEVANGELISIERUNG

Pressemitteilung

## Großer Erfolg beim Adoratio-Kongress

Glaubenskongress zieht über 1200 Personen nach Altötting

**Am Wochenende vom 09. bis 11. Juni 2023 fand der vierte Adoratio-Kongress in Altötting statt. Der Glaubenskongress wurde von Bischof Dr. Stefan Oster SDB initiiert und dem Bistum Passau in Kooperation mit den Bistümern Augsburg und Eichstätt organisiert. Über 1200 Personen nahmen daran vor Ort in Altötting teil und Tausende verfolgten den Kongress per Livestream von zu Hause aus.**

„An diesem Wochenende habe ich noch tiefer entdeckt, wie schön es ist katholisch zu sein.“ so Ingrid Wagner, Verantwortliche für den Adoratio-Kongress. „Das Thema der Herrlichkeit Gottes zu beleuchten und am Ende noch einen ‘Blick in den Himmel’ zu werfen, war so eine große Freude, eine Stärkung und Motivation für die Vielen, die zu uns nach Altötting gekommen sind.“

Zum Thema des diesjährigen Kongresses „Die Herrlichkeit Gottes“ sprachen verschiedene Referenten: Dr. Johannes Hartl führt in die Thematik ein und erläuterte, wie sich die Herrlichkeit Gottes in der Schönheit der Welt zeigt und vielmehr in seiner schenkenden Liebe. Vertieft wurden diese Gedanken von Dr. Nina Heereman, Dozentin aus den USA, die anhand der Bibel aufzeigte, wie sich Gottes Herrlichkeit in der Heilsgeschichte offenbarte. Bischof Stefan Oster sprach über „Die Herrlichkeit und das Kreuz“. Der Tod Jesu zeige, dass niemand im Leid alleine sei und dass die letzte Schönheit und Herrlichkeit in der Liebe liege. Um Leid ging es auch im vorangegangenen Podium. Hier berichteten vier Gesprächspartner von ihren persönlichen Leiderfahrungen und wie sie darin Gott begegnet seien. Georg Mayr-Melnhof schloss den Kongress inhaltlich, indem er über den Himmel als den Ort sprach, in welchem die Herrlichkeit Gottes in Vollendung erfahrbar werde.

Auch mehrere Bischöfe waren zu Gast: Bischof Bertram Meier, Bischof Rudolf Voderholzer sowie Bischof Gregor Maria Hanke OSB. Am Sonntag stand der Eucharistiefeier Kurt Kardinal Koch vor, der die eucharistische Anbetung als „die beste Vorbereitung“ auf den Himmel würdigte: „Anbetung ist die Grundhaltung des Menschen vor Gott in seiner Herrlichkeit und der Ernstfall unseres Glaubens.“

Der Glaubenskongress zog rund 1200 Gläubige aus dem deutschsprachigen Raum in den bayerischen Marienwallfahrtsort, um gemeinsam über die Herrlichkeit Gottes nachzudenken und dem Herrn in Anbetung und Gebet die Ehre zu geben. Bischof Stefan Oster SDB zieht ein positives Fazit: „Das Thema der Herrlichkeit Gottes war nicht nur theoretisch spannend, sondern wurde real erfahrbar. Von dieser seiner Schönheit und Fülle durften wir diese Tage hindurch ein Stück kosten. Ich bin dankbar für all die Menschen, die nach Altötting gekommen sind, um Christus in die Mitte zu stellen und für die Erneuerung der Kirche zu beten.“

Auch im nächsten Jahr soll ein Adoratio-Kongress stattfinden. Der genaue Termin folgt.

Weitere Informationen unter [www-adoratio-altoetting.de](http://www-adoratio-altoetting.de)

**Weitere Informationen und Hintergründe:**

Adoratio ist der Kongress zur eucharistischen Anbetung und Erneuerung des Glaubens im deutschsprachigen Raum. Inspiriert vom internationalen Kongress zur ewigen eucharistischen Anbetung, der 2011 in Rom stattfand, wurde Adoratio in Deutschland zum ersten Mal 2019 in Altötting durchgeführt. Über 600.000 Menschen wurden hier erreicht. 2.000 Teilnehmer waren vor Ort. Die darauffolgenden Jahre musste Adoratio online stattfinden. Nun wurde der Kongress zum vierten Mal wieder vor Ort in Altötting von den Bistümern Passau, Augsburg und Eichstätt veranstaltet.

**Verantwortlich für den Adoratio-Kongress:**

Bischöfliches Ordinariat Passau

Ingrid Wagner

Leiterin des Referats für Neuevangelisierung

Domplatz 3

94032 Passau

Telefon: +49 851 393 4211

[adoratio@bistum-passau.de](mailto:adoratio@bistum-passau.de)